



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 234
19 de agosto de 2022

**Académico de la Facultad de Jurisprudencia presentó libro que analiza
normativa aduanera**

En el Auditorio Máster del Centro de Formación Integral de la Universidad Central del Ecuador se llevó a cabo la presentación del libro "El Principio de Reserva de Ley en la Base Imponible de los Tributos Aduaneros: Análisis Jurídico" escrito por el Abg. Santiago Vallejo Vásquez. En dicho evento se contó con la intervención de: Dr. Gustavo Durango, Juez de la Sala Especializada de lo Contencioso Tributario Corte Nacional de Justicia; Dr. José Luis Terán, decano de la Facultad de Jurisprudencia, Dra. Yolanda Yupanguí, Presidenta del Colegio de Abogados de Pichincha, y Dr. Paul Córdova, expresidente del Consejo Directivo de la Escuela de la Función Judicial Docente Universitario.

El Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador, destacó la importante trayectoria del Dr. Santiago Vallejo, y su gran labor al combinar las exigencias como docente e investigador. Felicizó al académico por su obra, la cual enriquece el acervo bibliográfico de la Carrera de Derecho, misma que cuenta con un cuerpo docente selecto y calificado que enfrenta los desafíos con un potencial renovado.

José Luis Terán Suárez, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, recordó el paso por la academia de Santiago Vallejo. Resaltó su mérito como mejor egresado en su promoción como estudiante de la Carrera de Derecho. Explicó de igual forma la importancia que tiene la obra para las actuales y futuras generaciones de estudiantes de Derecho y juristas en general.

Santiago Vallejo reiteró su agradecimiento por las felicitaciones y apoyo a las personas que estuvieron presentes en el proceso de la obra. Mencionó a los docentes que han sido parte de su formación, y agradeció por la presencia de todos los invitados, entre ellos, sus estudiantes de la Carrera de Derecho. A su vez, abordó los temas principales que contiene su libro, para así explicar la relevancia que tiene para la academia. Aclaró también, que mantiene la esperanza de fortalecer el estudio del Derecho Tributario y en particular del Derecho Tributario Aduanero, al ser una rama importante del derecho público.

La obra recalca que los tributos aduaneros constituyen una importante institución jurídica con amplia validez y vigencia en los sistemas jurídicos modernos. Parte de la conclusión de la investigación es que, el principio de legalidad y reserva de ley, se cumplen en función de la delegación constitucional de competencias propias del Legislativo al Ejecutivo, permitiéndole crear los tributos al comercio exterior y fijar sus niveles. G.F

<https://www.facebook.com/santiagovallejovasquez/videos/452380876754455>

